

LA UAL ACOGE LA TERCERA EDICIÓN DE LAS JORNADAS EMPLEATEC

Las oportunidades de empleo, los avances tecnológicos en agroalimentación y las características que el mercado exige a los profesionales del sector centran el debate y las conferencias.

Concepción Ruiz

Empleatec es un proyecto dirigido a estudiantes de último curso y doctorandos de carreras universitarias relacionadas con el sector agroalimentario. Las jornadas, que se celebran el 25 de mayo en la Universidad de Almería, tienen como finalidad la incorporación de titulados medios y superiores al mercado laboral del sector agroalimentario andaluz, atendiendo las necesidades de conocimiento y recursos demandados por el sector.

Además, el proyecto Empleatec pretende fomentar los nexos de unión entre las empresas y las universidades andaluzas y, sobre todo, poder adaptar la formación del alumnado tanto a las demandas del mercado agroalimentario, como a los nuevos avances tecnológicos. Para mejorar, de este modo, la competitividad y la cualificación del personal emergente de las diferentes universidades andaluzas, así como la capacidad de las empresas agroalimentarias de Andalucía.

Las jornadas engloban a las universidades de Málaga, Sevilla, Córdoba y Almería, y, en esta ocasión, centra sus contenidos en tecnologías emergentes referentes a la información y la comunicación, la biotecnología, la gestión integral y la relevancia de I+D+i.

A través, de la financiación de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, entre otras instituciones, Empleatec ha puesto en marcha las terceras jornadas en la UAL que potencian, además, el asesoramiento para la creación de Empresas de Base Tecnológica.

Acto inaugural

Para la apertura de las jornadas Empleatec la UAL han contado con la presencia, entre otros, del delegado de Innovación, Ciencia y Empresa, Javier de las Nieves, que ha destacado la importancia de este tipo de eventos como base fundamental para la empleabilidad de un sector concreto y notable en la provincia de Almería, como es el agroalimentario.

También, han asistido a la inauguración para apoyar esta iniciativa el vicerrector de Estudiantes de la Universidad de Almería, Juan José Giménez y el Director General de Investigación, Tecnología y Empresa de la Junta de Andalucía, Miguel Toro.

Programa de actividades

Una conferencia sobre "Tecnologías emergentes e innovación en el sector agroalimentario. Retos y oportunidades" abre el ciclo de ponencias y mesas redondas que se celebran hoy en Almería en torno a las "Oportunidades de empleo en agroalimentación" y a "Qué tipo de profesionales requieren las empresas de hoy".



El vicerrector de la UAL junto a Miguel Toro y Javier de las Nieves

La finalidad concreta de esta jornada, que coordina Centro de Innovación y Tecnología para el sector Agroalimentario (CITAGRO), es hacer de las empresas andaluzas un punto fuerte en el sector de la agroalimentación y su industria auxiliar para mejorar su competitividad, sobre todo de las Pymes. Para así, consolidar su integración en el sistema que auna empresa, ciencia y tecnología, teniendo en cuenta cuestiones como la biotecnología, las I+D+i y los Sistemas Integrados de Gestión.